

EINLADUNG ZUM EISHOCKEY-TRAINING MIT PATRICK FISCHER



Liebe Kinder
Liebe Eltern

Am **Freitag, 3. Februar 2023**, besucht uns der Cheftrainer der Schweizer Eishockey-Nationalmannschaft und ehemalige Eishockey-Profi Patrick Fischer auf dem Eisfeld in Falera.

Auf Einladung des Energieunternehmens Repower wird Patrick Fischer für einmal keine Profis trainieren, sondern Zeit mit den Schulkindern aus Falera verbringen.

Gerne laden wir interessierte Kinder im Alter zwischen 7 und 12 Jahren ein, sich für ein Gruppentraining von 16.45 - 17.30 Uhr mit Patrick Fischer anzumelden.

Anmeldung

✉ rcaduff@falera.net



Die Teilnehmerzahl für das Gruppentraining ist limitiert.

Wir laden ebenfalls alle weiteren Schulkinder ein, vorbeizukommen und am Rahmenprogramm beim Eisfeld Falera teilzunehmen.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmende und einen unvergesslichen Moment.



Bitte nehmt Schlittschuhe, Helme und Hockeystöcke selbst mit. Vor Ort gibt es keinen Verleih!



Bei Regen oder Schneefall findet ein Alternativ-Programm in der Turnhalle Falera statt. Falls vorhanden bitte Unihockeystöcke selbst mitnehmen.



Zum Umziehen stehen im Schulhaus Falera Garderoben zur Verfügung.

Programm

Uhrzeit	Was
16.00 - 18.45	Apéro & Festwirtschaft
16.00 - 16.45	Eishockey-Training, Gruppe 1 (Geschlossene Gruppe)
16.45 - 17.30	Eishockey-Training, Gruppe 2 (Schulkinder)
17.30 - 18.45	Torwandschiessen für alle Besucher:innen
17.30 - 18.00	Autogramm-Stunde mit Patrick Fischer
18.00 - 18.30	Fragerunde mit Patrick Fischer
18.30 - 18.45	Preisverteilung Training-Torwandschiessen

